

## **Erfolgreicher Auftritt der CARAT beim diesjährigen Truck Grand Prix**

**Beim diesjährigen Truck Grand Prix, der vom 12. bis 14. Juli 2024 auf dem Nürburgring stattfand, war die CARAT wieder einmal prominent vertreten. In Kooperation mit diversen Partnerlieferanten bot die Einkaufskooperation ihren angeschlossenen Gesellschaftern und Partnerwerkstätten ein besonderes Highlight: Zwei exklusive Lounges direkt an der Rennstrecke.**

**Mannheim, 15.07.2024**

Die CARAT SX-Lounge, welche von den Premiümlieferanten der Einkaufskooperation gesponsert wurde, sowie auch die COREXX-Lounge eröffneten den Gästen einen erstklassigen Blick auf die spektakulären Rennen. In einer entspannten Atmosphäre hatten die geladenen Gäste die einzigartige Möglichkeit, das Geschehen hautnah zu erleben. Die exklusiven Lounges boten nicht nur einen Ort des Genusses und der Entspannung, sondern auch eine Plattform für intensives Networking und den Austausch unter Branchenkollegen.

### **Starke Partnerschaften und Adrenalin-Momente**

„Ein besonderer Dank gilt unseren Partnerlieferanten, deren großzügige Unterstützung dieses erstklassige Angebot ermöglicht hat. Dank unserer langjährigen Partnerschaften konnten wir unseren Gästen ein unvergessliches Erlebnis bieten und gleichzeitig die enge Zusammenarbeit und das Vertrauen innerhalb unseres Netzwerks weiter stärken“ so Stephan Bens, Leiter Category Management & Marketing.

Das eigentliche Highlight war die beeindruckende Leistung des von der CARAT gesponserten Rennteams um Sascha Lenz. Mit seinem Können und seiner Leidenschaft für den Motorsport hat er nicht nur auf der Strecke beeindruckt, sondern auch das Publikum in den Bann gezogen. Seine herausragenden Fahrkünste und sein unermüdlicher Einsatz für das Team haben maßgeblich zum Erfolg des Wochenendes beigetragen – erfolgreich hat er sich 3 Podiumsplätze erkämpft!

### **Spannende Rennen und fesselnde Show-Acts**

Der Truck Grand Prix bot auch in diesem Jahr neben den spannenden Rennen ein vielseitiges Rahmenprogramm. Die beeindruckenden Show-Acts am Abend und die atemberaubende Atmosphäre auf und abseits der Rennstrecke sorgten für Begeisterung bei allen Besuchern. Die Partner der CARAT waren hautnah dabei, als die besten Fahrer der Welt in ihren schweren Maschinen um jeden Zentimeter kämpften.

Der diesjährige Truck Grand Prix war für die CARAT ein voller Erfolg. Die beiden Lounges der Unternehmenskooperation direkt an der Rennstrecke haben sich als perfekter Ort erwiesen, um das bis zur letzten Minute spannende Rennen in vollen Zügen zu genießen und gleichzeitig wertvolle Kontakte zu knüpfen.

#### **Kontakt:**

Lisanne Herda · CARAT Systementwicklungs- und Marketing GmbH & Co. KG · Am Victoria-Turm 2  
68163 Mannheim · Telefon: 0621 - 8 60 80-412 E-Mail: [lisanne.herda@carat-automotive.de](mailto:lisanne.herda@carat-automotive.de)

Diese Presseinformation finden Sie auch unter <https://www.carat-automotive.de/presse>

„Wir freuen uns schon jetzt auf den nächsten Truck Grand Prix und darauf, unseren Gesellschaftern und Partnerwerkstätten erneut ein außergewöhnliches Erlebnis bieten zu können“, schlussfolgert Bens erfreut.



Sascha Lenz mit der Startnummer 3



CARAT SX Lounge

**Kontakt:**

Lisanne Herda · CARAT Systementwicklungs- und Marketing GmbH & Co. KG · Am Victoria-Turm 2  
68163 Mannheim · Telefon: 0621 - 8 60 80-412 E-Mail: [lisanne.herda@carat-automotive.de](mailto:lisanne.herda@carat-automotive.de)

Diese Presseinformation finden Sie auch unter <https://www.carat-automotive.de/presse>



*Das CARAT-Team*

## ÜBER DIE CARAT-GRUPPE

Die CARAT Gruppe ist eine Kooperation der freien Kfz-Teilegroßhändler im Independent Aftermarket (IAM). Mit über 120 angeschlossenen Gesellschaftern ist die CARAT eine der großen freien Kfz-Teilekooperationen im deutschen Markt; durch Anbindung an die ADI ist CARAT zudem Teil der bedeutendsten Teile-Kooperation in Europa.

Die CARAT entwickelt als Kooperation des Mittelstands Konzepte für die Zukunftssicherung des IAM und ist als Marktgestalter bei zukunftsweisenden Projekten aus den Bereichen Digitalisierung und E-Commerce beteiligt. Angeschlossene Großhändler sind bundesweit tätig in den Geschäftsfeldern Pkw- und Nkw-Teile Großhandel, Karosserie und Lack sowie Facheinzelhandel Pkw. Den freien Kfz-Werkstätten bietet die CARAT Franchisekonzepte, Dienstleistungen und Unterstützung an. Weitere Informationen unter: [www.carat-automotive.de](http://www.carat-automotive.de).

### Kontakt:

Lisanne Herda · CARAT Systementwicklungs- und Marketing GmbH & Co. KG · Am Victoria-Turm 2  
68163 Mannheim · Telefon: 0621 - 8 60 80-412 E-Mail: [lisanne.herda@carat-automotive.de](mailto:lisanne.herda@carat-automotive.de)

Diese Presseinformation finden Sie auch unter <https://www.carat-automotive.de/presse>